

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

---

(Vom 30. Dezember 1961)

Die Helvetia-Unfall Schweiz. Versicherungs-Gesellschaft in Zürich wurde zum Betrieb der Lebensrückversicherung ermächtigt.

---

(Vom 5. Januar 1962)

Seine Exzellenz Herr Mohamed Abdul Rauf hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter von Indien bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

---

Der Bundesrat hat Herrn Max Schauwecker das Exequatur als Honorarkonsul von Finnland in Bern, mit Amtsbefugnis über die Kantone Bern und Solothurn erteilt.

---

Herr Walter Oberhäsli, von Engwilen, bisher Sektionschef II, wurde zum Sektionschef I bei der Getreideverwaltung befördert.

---

Die Herren Dr. jur. Franz Riedi, von Obersaxen, und Dr. med. vet. Viktor Spuhler, von Wislikofen, beide bisher Adjunkt II beim Eidgenössischen Veterinäramt, wurden zu Adjunkten I bei diesem Amt befördert.

---

Der Bundesrat hat vom Rücktritt des Herrn Edmond Jaquet, alt Staatsrat, Lausanne, als Mitglied der Oberschätzungskommission Kenntnis genommen. Für den Rest der laufenden Amtsdauer wurde als neues Mitglied gewählt: Herr Marcel Etter, dipl. Geometer, Vevey.

---

Dem Kanton Graubünden wurde an die Kosten der Verbauung und Auforstung «Seta», in der Gemeinde Langwies, ein Bundesbeitrag bewilligt.

---

Der Bundesrat hat dem Beschluss des Regierungsrates des Kantons Waadt betreffend die Verschmelzung der Gemeinden Montreux-Châtelard und Montreux-Planches sowie die Benennung der neuen Gemeinde mit Montreux die Genehmigung erteilt.

---

(Vom 9. Januar 1962)

Seine Exzellenz Herr Tibou Tounkara hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter von Guinea bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

---

Seine Exzellenz Herr Juan Pablo de Lojendio Irure hat dem Bundesrat sein Beglaubigungsschreiben als ausserordentlicher und bevollmächtigter Botschafter von Spanien bei der Schweizerischen Eidgenossenschaft überreicht.

---

(Vom 10. Januar 1962)

Der Bundesrat hat Herrn Juan Iturralde y de Pedro das Exequatur als Berufsgeneralkonsul von Spanien in Genf erteilt, mit Amtsbefugnis über die Kantone Waadt, Wallis, Neuenburg und Genf. Dessen Vorgänger, Herr Generalkonsul José Manuel Aniel-Quiroga y Redondo, bleibt als Ständiger UNO-Delegierter seines Landes weiterhin in Genf.

---

Der Bundesrat hat beschlossen, in Luanda (Angola) ein Konsulat zu eröffnen, und hat Herrn Roland Gottraux, von Chavannes-le-Chêne, zur Zeit Schweizerischer Konsularagent in dieser Stadt, zum Honorarkonsul ernannt.

6001

---

## Bekanntmachungen von Departementen und andern Verwaltungsstellen des Bundes

---

### Änderungen im diplomatischen Korps vom 29. Dezember 1961 bis 10. Januar 1962

**Argentinien.** Herr Andrés M. Lescure, Minister-Botschaftsrat, hat seinen Posten angetreten.

Herr Andrés M. Lescure, Minister-Botschaftsrat, amtiert als interimistischer Geschäftsträger.

**Belgien.** Herr Oberst im Generalstab René Henri Bauduin, Militär- und Luftattaché, gehört dieser Mission nicht mehr an.

**Frankreich.** Herr Henri Piot, Erster Botschaftssekretär, hat seine Funktionen übernommen.

## Aus den Verhandlungen des Bundesrates

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1962
Année	
Anno	
Band	1
Volume	
Volume	
Heft	03
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	18.01.1962
Date	
Data	
Seite	65-66
Page	
Pagina	
Ref. No	10 041 596

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.